

韓国・ブチョン青少年弦楽合奏団が来校しました

平成 29 年 1 月 13 日（金）に、韓国・ブチョン青少年弦楽合奏団の生徒・教員合わせて 61 名の方々が来校し、本校音楽科と合同で韓日青少年交流音楽会を行いました。本校グィオ-ラホールで 16:00~17:30 の 1 時間半に渡る音楽会でした。ブチョン青少年弦楽合奏団の皆さんは、演奏会前日の 1 月 12 日（木）にも本校へ来られ、約 3 時間リハーサルを行いました。演奏会当日は、10 時に学校へ来られて、本校の音楽科と交流会を持ちました。本校生徒の挨拶、本校校長の挨拶、ブチョン青少年弦楽合奏団の生徒挨拶や保護者会の方の挨拶、記念品の交換を行いました。

本校生徒挨拶



本校校長挨拶



ブチョン青少年弦楽合奏団・生徒挨拶



記念品の交換



16時に開演しました。

本校音楽科の演奏、ブチョン青少年弦楽合奏団の演奏です。



休憩を挟み、夕陽丘高校とプチョン青少年弦楽合奏団の合同演奏です。本校音楽科教諭の指揮で、ジブリのメドレーを演奏しました。



最後は再び、プチョン青少年弦楽合奏団の演奏です。アンコールに夕陽丘高校の校歌を演奏して下さいました。



ともに音楽会を開くことができ、国を超えて音楽でつながることができることを実感しました。今回の音楽会開催に当たりご尽力いただきました皆さん、ありがとうございました。そして、プチョン青少年弦楽合奏団の皆さん、素晴らしい音楽をありがとうございました。

